

Dimanche à Midi

LE PROVIDENCE RÉINSTAURE « LES DÉJEUNERS DU DIMANCHE »



@BenoitLinero

L'ambiance du bon déjeuner de famille règne au Providence !

Nouvelle tapisserie, tables nappées et menu alléchant nous sortent de l'ordinaire et nous promettent un retour aux restaurants classiques que l'on aime tant. Nostalgie assurée !



@BenoitLinero

Tous les dimanches, poulet jaune fermier rôti, rosbeef et koulibiak de saumon se partagent volontiers, accompagnés des pommes grenailles sautées ou haricots verts servis dans la faïence de Gien format XL.

Les desserts, présentés en chariot, font eux aussi de l'œil. Baba au rhum, citron givré ou encore blanc-manger traditionnel terminent le repas en douceur, parfois arrosés d'un bon verre de Porto.

Les déjeuners du dimanche au Providence sont sans aucun doute le rendez-vous incontournable, en famille ou en tre amis, pour clôturer le week-end en beauté !

« J'AIME BIEN LE MOT DIMANCHE, SON ENVOLÉE GRAND SIÈCLE, SA SENSATION DE DOUCEUR, SON PARFUM D'ENFANCE [...] UNE AMBIANCE SONORE, UNE ODEUR DE POULET RÔTI, DE BABA AU RHUM. J'ENFILAIS MA CHEMISE BLANCHE. J'AIME L'IDÉE DE BIEN S'HABILLER LE DIMANCHE... » - PHILIPPE DELERM